

# Code Geass:Britania ersteht aus der eigenen Asche auf

Von Narukyu

## Kapitel 2:

Der Junge kniete gerade vor einem Grab. Tränen rannen seinen Wangen entlang, er war ganz allein keinen hatte er mehr, seine Familie war tot, Freunde hatte er keine und die meisten seiner Untergebenen rebellierten.

Lelouch trat näher an ihm heran. Er las die Grabinschrift:

„Hier ruht die größte Friedensstifterin aller Zeiten die erste monarchische Fürsprecherin Nunnally vi Britannia. Sie einigte die ganze Welt einzig mit ihrer politischen Entschlossenheit.“

Lelouch hatte einige Tränen in den Augen, er wurde sich bewusst, dass seine Freunde alle tot sein mussten, doch jetzt musste er erst mal stark bleiben. Er hatte einen Einschlag einer Rakete gesehen, welche seiner Meinung nach ihm aus seinem Schlaf erweckt hatte.

„Wie heißt du kleiner?“

Der Junge zuckte zusammen, er wurde angesprochen, war es ein Attentäter?

„Ic ic i ich heiße Rolo.“

Rolo blickte Lelouch total verängstigt an.

„Du brauchst keine Angst zu haben ich bin hier um deinen Wunsch nach Hilfe zu entsprechen. Ich bin L.L.“

Rolo wischte sich die Tränen aus dem Gesicht und umarmte Lelouch. Dieser legte seine Arme um ihn und streichelte sanft seinen Rücken.

Als Rolo sich beruhigt hatte fing Lelouch an zu sprechen.

„Ich habe keine Kenntnis von der Momentanen Lage, daher musst du mir erzählen wie zurzeit deine genaue Lage ist. Fang am besten bei ihrer Geschichte an.“

Polo, der ein großer Bewunderer von Nunnally ist, begann zu erzählen.

Lelouch hatte vieles erfahren, die sehr lange Friedenszeit, der Zerfall des Wissen. Das Streben nach Frieden und die daraus resultieren Hochkultur. Doch 1000 Jahre nach seinem Tod war das mahnende Beispiel in Vergessenheit geraten. Seine Gesichte war sogar umgeschrieben wurden um die kriegerische Seite von Britannia zu verschleiern. Er war lediglich ein Tyrann gewesen, der die halbe Welt unterworfen hatte und danach durch seine Paranoia alle töten ließ die ihm etwas bedeuteten. Er wurde letztendlich getötet und durch seine Schwester ersetzt, die sein Andenken bewahrte. Das positive war, dass die Technologie nicht viel weiter war als bei ihm. Es gab keinen Grund dazu. Es wurde eher theoretisch geforscht. Klar es wurden neue Materialien entdeckt und die Computer wären wohl schneller aber ansonsten war alles beim alten.

Er wusste auch wieso Rolos Gegner es nicht wagten anzugreifen, sie hatten Angst vor dem automatischen Verteidigungssystem der Stadt. Genau das wurde ihm genügend Zeit geben.

„Rolo ich werde ab heute dein Knight und Berater sein.“

Er musste diesen Weg einschlagen, da er sicher gehen musste, dass Rolo sein Amt behalten hatte, weil er treue Untergebene hatte und nicht, weil ihn jemand als Figur benutzte.

Rolo führte Lelouch durch die Stadt. Anschließend zeigte er ihm die Kommandobrücke. Rolo begrüßte freundlich den Kommandanten Bismark. Dieser wuschelte ihn durchs Haar. Lelouch schritt langsam in die Kommandozentrale. Er betrachtete ganz genau jeden der Soldaten in der Zentrale.

Bismark erstarrte als er Lelouch sah. Dieser Gang, Erscheinung, Kleidung und die Aura kam von einem wahren Herrscher. Bismark gehörte zu den wenigen, die die wahre Geschichte kannten. So erkannte er auch das Gewandt, das Lelouch trug. Es war die Kleidung eines Emporer. Seit Tausend Jahren gab es keinen Emporer der durch diese Hallen schritt und wenn er sich nicht täuschte war es auch noch Lelouch vi Britannia. Wie das möglich war wusste Bismark nicht, doch er wusste, dass Lelouch gerade jetzt benötigt wurde um Britannia zu retten. Sie hatten keine Bündnisse mehr und waren vollständig isoliert.

Nur diese eine Festung war ihnen geblieben mit einigen treuen Soldaten und Familien, nicht dass es in den anderen Städten nicht auch noch treue gab, jedoch waren diese in der Unterzahl und die Masse folgte lieber einem starken Führer als einem kleinen Kind.

Rolo sagte zu Bismark: „Bismark darf ich dir meinen neuen Knight und Berater vorstellen.“ Dabei zeigte er auf Lelouch.

Lelouch verbeugte sich leicht und sagte: „Sehr erfreut Kommandant ich bin L.L. ich hätte naher gerne ein Gespräch mit ihnen.“

Bismark fühlte sich geehrt durch die kleinen Verbeugung. Er ging in die Knie und sagte: „Yes my Lord ich bin Otto von Bismark und freue mich bereits auf eine Zusammenarbeit.“

Lelouch wusste, dass dieser Untergebene ihn wohl erkannt hatte. Es hatten wohl nicht alle die wahre Geschichte vergessen.

Rolo war verwundert, normaler Weise erwies Bismark niemanden einen solchen Respekt.

Bismark sah Rolo einige Zeit später an und sagte mit einem Lächeln auf den Lippen.

„Your Mejasti würden sie mich bitte entschuldigen, ich werde ihrem Knight mit unserer Taktik vertraut machen.“

Rolo nickte, er wollte eigentlich nicht dass Bismark ihn immer so förmlich ansprach, doch dieser ließ sich einfach nicht überreden.

Bismark und Lelouch verließen den Raum und gingen in einem Planungsraum.

Lelouch sagte ohne große Umschweife: „Du hast mich erkannt nicht wahr?“

„Ja das habe ich, ihr seid Lelouch vi Britannia der 99 Emperor.“

„Du wirst niemanden sagen wer ich bin.“

Von Bismark kam ein Nicken.

„Du bist der Kommandant der Hauptstadt, deshalb kannst du mir wohl am besten die genaue strategische Lage schildern. Fang an.“

„Die Lage ist kritisch, wir sind umringt von Gegnern, die sich momentan in einem Gleichgewicht befinden. Würde einer von ihnen uns angreifen wären wir verloren, doch dies hätte zur Folge, dass deren Nachbar sie angreifen würde. Somit wäre sie

auch verloren. Diese Lage ist unser Schutz.

Militärisch können wir es nicht mit ihnen aufnehmen, da wir keine guten Strategen haben, wir haben dafür aber einige gute Kämpfer. Ich selbst bin einer der besten Piloten, deshalb bin ich zur Zeit der Kommandant, da ich bereits einige Schlachten geschlagen habe und mir einen Namen auf den Schlachtfeld gemacht habe.

Diese Stadt verfügt nur über begrenzte Eigenverteidigung. Jedoch besitzen wir eine starke Knightmares aus eurer Zeit. Sie zählen immer noch zu den stärksten wurden jedoch noch nicht eingesetzt, da es noch keinen richtigen Konflikt gab, das Reich ist einfach zersplittert und der Herrscher ist hierher geflüchtet.

Ich bin mir sogar sicher, dass sich einige Provinzen uns wieder anschließen würden, wenn Rolo ein gewisses Alter hat und die nötigen Ambitionen.“

„Ich verstehe, ich werde mir allerdings noch selbst eine Meinung bilden, dazu brauche ich einen uneingeschränkten Zugang zu allen Dateien. Du kannst mir noch erzählen wer alles zu den Knight of the Round gehört.“

„Natürlich, ihr könnt vorerst mit meinem Passwort eure Nachforschungen anstellen. Diese Militärische Vereinigung wurde von Nunnally vi Britannia aufgelöst.“

„Ich werde eine neue Identität benötigen habt ihr Vorschläge?“

„Wenn ich es mir anmaßen darf ja. Ich hatte einen Sohn, der vor einigen Jahren zusammen mit seiner Mutter umgekommen ist. Er trug den Namen Lelouch von Bismark. Er würde jetzt 17 Jahre sein.“

„Gut das wird funktionieren, wenn ich euch auf meiner Seite habe.“

Lelouch erhielt von Bismark das Passwort und wollte bereits wieder gehen, da sprach ihn Bismark an.

„Sagt mir, wollt ihr erneut der Herrscher werden, wenn ja verschont bitte Rolo, er ist ein guter Junge.“

„Nein das habe ich nicht vor.“